

RALEOS

SIEMBRA REPORT

Boletín Informativo # 19



Información y Ventas: PBX. 593 42136140
email: khungria@freemarket.com.ec



LOS RALEOS DEL 2017

A mediados de julio se inició el proceso de raleo, que este año contempla el corte total de 649 hectáreas, de las cuales 25 son de Meriza y 130 de La Reserva correspondientes a árboles de 12 años. En cuanto a árboles de 9 años, 180 hectáreas corresponden a El Refugio, 40 de El Sendero y 43 a La Estancia. Finalmente, en el corte de árboles de 6 años, 131 hectáreas son de La Colina y 100 de La Cumbre Forestal. El trabajo es enorme, requiriendo una gran asignación de recursos humanos y gerenciales de campo. La habilidad no solamente estriba en la determinación precisa de los árboles que deberán ser cortados, dando paso a aquellos que cuentan con mejores condiciones de crecimiento, sino además el cuidado sanitario durante el proceso de manejo del inventario, la coordinación logística con el exportador, el control de dimensiones para la clasificación de las escalas diamétricas, y desde luego la negociación de precios de madera a través de un mecanismo de concurso con los compradores. Estimamos que se exportarán aproximadamente 150 contenedores de manera de 9 y 12 años, quedando la madera de 6 años para entrega local cuando las dimensiones lo permiten, con un valor residual que busca compensar los costos de extracción. Un elemento muy importante para Grupo SIEMBRA es la construcción de una marca que signifique “respeto a los acuerdos, calidad de madera y cumplimiento de procesos”.

La preservación de estos principios nos asegurará los mejores términos de negociación cuando corresponda el corte final de la madera, más allá del respeto a las mejores prácticas de negocios.

En lo que tiene que ver con la evolución del sector forestal en Ecuador, y particularmente en el caso de la teca, los cambios en condiciones climáticas y ciertos desajustes en bioseguridad, han provocado dos fenómenos que afortunadamente no nos han afectado por las prácticas que llevamos, pero que nos obligan a ser muy celosos en el cuidado de las plantaciones. El primer fenómeno tiene que ver con la “muerte descendente” de ciertos árboles, situación que hemos controlado con un procedimiento de cuidado y desinfección de las herramientas de poda y raleo, y en segundo lugar, la incidencia de un insecto que afecta la madera cortada, previo al embarque de exportación. Para controlar este último fenómeno se mantiene un procedimiento preventivo de fumigación post corte, y se ha reducido drásticamente el periodo entre el corte y el embarque de madera. Afortunadamente en ambos casos los resultados han sido muy buenos.

Finalmente debemos indicar que esta no es una industria diferente a las demás, donde el respeto al ambiente, el cumplimiento de los procedimientos y el cuidado a los detalles, finalmente hacen la diferencia para crear valor para nuestros accionistas.

Paul E. Palacios

VENTA DE ACCIONES



Estimados accionistas, les recordamos que para coordinar la compra de sus acciones en la plantación de este año “Valle Grande 2017”, pueden contactarnos al correo fsantistevan@freemarket.com.ec o al 2136140.

Datos Generales	
Superficie de la Propiedad	240.60 ha.
Superficie sembrada	200.50 ha.
Distribución de la Siembra	137.30 ha. sembradas en el 2014 63.20 ha. sembradas en el 2015
Número de acciones	1.700.000 acciones
Precio	\$2.60 cada acción

DÍA DE CAMPO 2017

Como ya es una tradición, realizamos el día de campo el sábado 8 de julio en La Vanguardia Forestal y contamos con la asistencia de aproximadamente 300 personas entre accionistas, sus familiares y colaboradores de las empresas. Los asistentes realizaron visitas guiadas por Paul Palacios y Martín Umpiérrez, Presidente y Gerente General de SIEMBRA, donde se explicó sobre las técnicas forestales utilizadas, así como del enfoque social y ambiental que promovemos en cada una de las plantaciones.

